
Protokoll der 

23. Sitzung des 35. AStA der Universität Osnabrück 

 
Datum: 23.02.09 

Ort: Sitzungssaal des AStA-Gebäudes 

Protokollant: Alexandra Kaminski 

Beginn: 18.10Uhr 

 

Anwesende: 

Referent für Fachschaften: Philipp Zeller 

Referent für Hochschulpolitik: Antje Mensen, Patrick Seele 

Referent für Öffentlichkeit: Alexandra Kaminski 

Referent für Ökologie: Philip Engler 

Referent für Kultur: Georg Widelak 

Referent für Internationales: Nils Napierala 

 

Tagesordnungspunkte: 

TOP 1 Begrüßung und Formalia 

TOP 2 Berichte aus den Referaten 

TOP 3 Geschäftsordnung 

TOP 4 Arbeitstische im Druckerraum 

TOP 5 Protokolle 

TOP 6 Flyern und Einsammeln  

TOP 7 Sonstiges 

 



TOP 1 Begrüßung und Formalia 

Protokollantin begrüßt die Anwesenden. Da sieben ReferentInnen anwesend sind war der 

AStA nicht beschlussfähig. 

 

TOP 2 Berichte aus den Referaten  

HoPo: Es soll demnächst eine Podiumsdiskussion stattfinden, welche die Konsequenzen des 

Bachelor-Master Studiums erörtert. Außerdem plant die FZS (Freier Zusammenschluss von 

StudententInnenschaft) ein informelles LAK Treffen. 

Antje kam bei dem Rechenschaftsbericht des Präsidiums nicht zu Wort und schickt dem 

Präsidenten eine E-Mail mit ihren Fragen. Nächste Woche gibt es wieder ein Treffen des 

Bildungsbündnisses. Diese Treffen finden alle zwei Wochen statt, immer Dienstags. Termine 

finden sich auch auf der Homepage:  http://unischulstreik.blogsport.de 

 

Kultur: Essensstände werden geplant. Evt. Gibt es den Pizzawagen vom letzten Jahr und 

womöglich einen Falafelstand. Außerdem findet am Tag des Schloßinnenhof Open Airs vor 

der Mensa ein anderes Konzert statt, das ausgerichtet wird vom Musikbüro. Dort spielen 

Bands aus Osnabrück. Denkbar wäre eine Kooperation mit den Veranstaltern. Georg wird in 

den nächsten Tagen das Innenhof bei der Stadt anmelden. 

 

FKK:  Die Fachschaft Chemie war im AStA wollten sich beraten lassen in Sachen 

Fachschaftsarbeit etc. 

 

Ökologie: Das Chipkartensystem für den Bulli soll in Kürze eingebaut werden. Wenn alles 

nach Plan verläuft kann es im März schon genutzt werden. 

 

TOP 3 Geschäftsordnung 

Es wird vorerst keine Geschäftsordnung für den AStA geben, dazu wäre eine 

Satzungsänderung der Studierendenschaft nötig. 

 

TOP 4 Arbeitstische im Druckerraum 

Es gibt die Idee im Kopierraum des AStA einen Arbeitstisch aufzustellen (zum Schneiden der 

Kopien und sonstigem Büromaterial). Dieses Thema wird zunächst einmal vertagt. 

 

TOP 5 Protokolle 



Die öffentlichen Protokolle sollen gleich unterschrieben in den Protokollordner gesteckt 

werden. Außerdem sollen die Protokolle als Word Dokument (oder ähnliches) verschickt 

werden und nicht als pdf.  Inoffizielle Protokolle sollen an Gabi weitergegeben werden. 

 

TOP 6 Flyern und Einsammeln  

Morgen  ist die Sprechstunde nur mit Phil besetzt. Patrick kommt gegen 13.20Uhr um Phil 

abzulösen und die zweite Schicht zu übernehmen. Flyer und die AStA Zeitung werden von 

Antje eingesammelt. 

 

TOP 7 Sonstiges 

Die zusammengestellten Protokolle und Drucksachen des StuPa werden in Zukunft in der 

Deutschen Nationalbibliothek gesammelt. 

 

 

 

 

Sitzungsende: 18.50Uhr 

       Alexandra Kaminski 

Referentin für Öffentlichkeitsarbeit 


